

Señala Banxico riesgos para la inflación (Reforma 15/04/11)

Señala Banxico riesgos para la inflación (Reforma 15/04/11) A pesar de los riesgos, Banxico espera que durante 2011 la inflación se comporte de acuerdo a lo previsto en sus últimos informes. Foto: Archivo El Banco Central mantuvo la tasa de interés interbancaria a un día en 4.5 por ciento Gonzalo Soto Ciudad de México (15 abril 2011).- A pesar de que durante el primer trimestre de 2011 la inflación disminuyó, existen riesgos de alzas en los precios de granos y otras materias primas en los próximos meses, señaló el Banco de México (Banxico) en su anuncio de política monetaria. "Hacia adelante existen riesgos de alzas adicionales en los precios de los granos y otras materias primas", indicó en su reporte. "También existe el riesgo de que retorne la turbulencia en los mercados financieros internacionales y que ello a su vez provoque reasignaciones de carteras y flujos de capitales que presionen el tipo de cambio". La Junta de Gobierno apuntó que vigilará el comportamiento de las expectativas de inflación con especial atención en los precios de los granos y otras materias primas, así como diversos determinantes de la inflación que pudieran alertar acerca de presiones inesperadas y generalizadas sobre los precios. A pesar de esto, Banxico espera que durante 2011 la inflación se comporte de acuerdo con lo previsto en sus últimos informes. La inflación y sus expectativas también aumentaron en algunos países avanzados, indicó, esto como parte del repunte en los precios de productos primarios, aunque la inflación subyacente permanece baja. El Banco Central destacó que la disminución de la inflación en el primer trimestre del año fue consecuencia de los moderados incrementos salariales, el desvanecimiento del impacto sobre la inflación, relacionado con los cambios tributarios de 2010, así como el comportamiento favorable del tipo de cambio. La economía mexicana siguió acelerándose y presentó un desarrollo más balanceado de la demanda agregada, se observó un renovado dinamismo de la demanda externa y los indicadores sugieren que el consumo privado sigue registrando una tendencia positiva, puntualizó. Sin embargo, la situación en los mercados de trabajo y crediticio, la evolución de la capacidad instalada, así como el reducido déficit en cuenta corriente aún muestran signos de holgura. Con relación al entorno económico internacional, Banxico comentó que en Estados Unidos la demanda privada mostró un comportamiento favorable, junto con una mejoría en el mercado laboral, aunque el desempleo y el nivel de endeudamiento de los hogares siguen siendo elevados y hay incertidumbre sobre si la recuperación será sostenible una vez que se retiren los estímulos monetarios y fiscales. En Europa persisten los problemas fiscales de varios países de la Unión y aún hay inquietud sobre el impacto que podría tener en la economía global la desaceleración en la economía japonesa por los desastres naturales que le afectaron, señaló. Dadas estas condiciones en la economía nacional e internacional, la Junta de Gobierno decidió mantener sin cambio el objetivo para la tasa de interés interbancaria a un día en 4.5 por ciento, y en caso de que existan riesgos generalizados sobre los precios, el Banco Central ajustará su postura monetaria para converger a su objetivo de inflación permanente de 3 por ciento.